

BALCANES AL COMPLETO

9 noches/10 días

MONTURISTA
TRAVEL



ITINERARIO

Día 1º ORIGEN → BELGRADO (-/-/C)

Embarque y salida según plan de vuelos. Llegada, asistencia en el aeropuerto de Belgrado. Cena en el hotel (En caso de llegar más tarde de las 21:00h, se servirá una cena fría en la habitación).

Día 2º: BELGRADO – SKOPJE (D/-/C) – 430 km

Desayuno en el hotel. Encuentro con el guía a las 08:30h. Por la mañana, exploraremos la capital de Serbia. Veremos la fortaleza de Kalemegdan, construida como una estructura defensiva en una colina con vistas a la confluencia de los ríos Sava y Danubio. Continuaremos hacia la famosa calle comercial Knez Mihailova. Cruzaremos la frontera macedonia y llegaremos a su capital, Skopje. Por la noche, disfrutaremos de una cena tradicional acompañada con música en un restaurante local. Alojamiento.

Día 3º: SKOPJE – OHRID (D/-/C) – 180 km

Desayuno en el hotel. Por la mañana, visitaremos la capital macedonia. Empezaremos por el casco antiguo, en la fortaleza Kale, situado en el punto más alto de la ciudad. Pasearemos por el Gran Bazar entre locales, bares, cafés, mezquitas, hammams, iglesias, tiendas de antigüedades y talleres. A continuación, nos dirigiremos a la ciudad nueva, donde veremos la Fuente de Alejandro y la Casa de la Madre Teresa. Después de la visita, nos dirigiremos a Ohrid. De camino, nos detendremos en Tetovo, donde visitaremos la Mezquita Sarena Dzamija, conocida como la Mezquita Pintada, famosa por su patio siempre florido y su decoración con motivos geométricos de cerámica al estilo floral. Por la noche, llegaremos a Ohrid, declarada Patrimonio Natural y Cultural por la UNESCO. Cena y Alojamiento.

Día 4º: OHRID - TIRANA (D/-/C) – 130 km

Desayuno en el hotel. Comenzamos el día con un paseo en barco por el lago Ohrid, uno de los más antiguos y profundos del mundo. Después del paseo, exploraremos la ciudad a pie y veremos los lugares más destacados, especialmente la iglesia de Sv. Peribleptos, donde se encontraban las reliquias de San Clemente durante el imperio otomano. Al acabar la visita, nos dirigiremos a Tirana. Cena y Alojamiento.

Día 5º: TIRANA – KRUIJE – SHKODER – BAR – VIRPAZAR (D/-/C) – 270 km

Desayuno en el hotel. Empezaremos las visitas dirigiéndonos a Kruje, la ciudad del héroe nacional Skanderbek. El conjunto de Krujë sirve de representación de la cultura, historia y tradiciones albanesas. Continuamos hacia la ciudad septentrional de Albania, Shkoder, en la frontera con Montenegro y denominada la Capital Cultural de Albania. Visitaremos la fortaleza de Rozafa, en uno de los picos cercanos a la ciudad. Después de la visita, cruzaremos la frontera y nos detendremos en Stari Bar, uno de los yacimientos arqueológicos más importantes de la época medieval de los Balcanes. Por la noche, llegaremos a Virpazar. Cena y Alojamiento.

Día 6º: VIRPAZAR – PODGORICA – CETINJE – NJEGUSI – KOTOR – PERAST – VIRPAZAR (D/-/C) – 120 km

Desayuno en el hotel. Empezaremos visitando la antigua capital, Cetinje, una ciudad llena de edificios de estilo neobarroco, neo-románico, cubista y Art Nouveau. Recorreremos la ciudad y continuaremos hacia el pueblo de montaña de Njegos, donde tendremos la oportunidad de degustar el famoso jamón crudo. Una carretera panorámica única nos llevará al fiordo de Kotor, el único fiordo del sur de Europa. La ciudad está impregnada de historia y tradición, con paisajes únicos. Después del recorrido por la ciudad, continuaremos hacia Perast donde subiremos a un barco hacia la isla del monasterio Maria am Felsen. Regreso a Virpazar. Cena y Alojamiento.

Día 7º: VIRPAZAR – DUBROVNIK - MOSTAR (D/-/C) – 225 km

Desayuno en el hotel. Hoy nos dirigiremos a Croacia y visitaremos Dubrovnik, la perla del Adriático. Realizaremos un tour por esta ciudad que fue dominada por los bizantinos, venecianos, húngaros y turcos. Destaca la catedral y la muralla. Tiempo libre para acabar de disfrutar de la ciudad. Por la tarde, nos dirigiremos a Mostar. Llegada, cena y alojamiento.

Día 8º: MOSTAR - SARAJEVO (D/-/C) – 130 km

Desayuno en el hotel. Por la mañana visitaremos Mostar, una bella ciudad de Bosnia, donde destaca el puente de Mostar, símbolo de los Balcanes y reconocido por la UNESCO. Es uno de los lugares más fotografiados del país por su impresionante belleza. Continuaremos el viaje en Bosnia hacia llegar a su capital, Sarajevo, donde realizaremos una detallada visitada. Cena y alojamiento.

Día 9º: SARAJEVO – TUZLA - BELGRADO (D/-/C) – 320 km

Desayuno en el hotel. Antes de cruzar la frontera con Serbia, visitaremos Tuzla, la cuarta ciudad de Bosnia y Herzegovina. Su nombre se deriva de la palabra turca "sale", por la cantidad de esta materia bajo su suelo. Fue el mayor proveedor de sal en la antigua Yugoslavia. Después de visitar el caso antiguo continuaremos hacia Serbia hasta llegar a Belgrado. Cena y alojamiento.

Día 10º: BELGRADO → ORIGEN (D/-/-)

Desayuno en el hotel. Traslado al aeropuerto. Fin de nuestros servicios.

Notas: La descripción del itinerario es genérica y sujeta a variación sin que afecte al contenido del programa. Las paradas técnicas organizativas son para dar paso a visitas posteriores o ajustar los horarios programados.